

Otro tanto ocurre con la publicidad en radio, ésta se limitaba a una ridícula cifra de cuñas —seis para ser exactos— en programas de las cadenas COPE y SER, olvidando el resto de emisoras de la región y fuera de ellas.

“ESTAR
«Muchos artesanos tenían preparados sus productos para FARCAMA 85».
 ”

conseguidos por el Gabinete Bono hasta la fecha, dada la ineficaz gestión de César Pinto, gerente de las dos ediciones de FARCAMA con el Gabinete de Bono, gestión premiada más tarde por el Consejero Fernando Novo al nombrarle Jefe de su Gabinete.



Bueno, pues a pesar de lo inconcreto del proyecto ofertado por Ignacio Bendo S. A. el montaje le fue adjudicado por el Patronato Rector de la Feria, si bien se estableció que el proyecto al cambiar las fechas tendrá que ser modificado.

LOS ARTESANOS DISCONFORMES CON LA NO CELEBRACION DE FARCAMA ESTE AÑO

Ya hemos comentado que la Junta de Comunidades recibió la Feria de Artesanía de la extinta UCD, que creó esta muestra con evidentes sig-

nos de rentabilidad política, fue esta una especie de patata caliente con la que el Gobierno socialista de José Bono Martínez no se puede decir que estaba entusiasmado y vio las puertas abiertas al establecer la Consejería de Industria y Comercio de Castilla-La Mancha la línea de apoyar cualquier feria o certamen, pero no organizaría como tal Feria alguna, desentendiéndose soterradamente de FARCAMA.

Quizá ha hecho bien la Junta de Comunidades de no crear o realizar directamente este tipo de actuaciones porque en vez de darle rentabilidad política, le daría quebraderos de cabeza y bajaría en mucho los puntos

A la vista de lo sucedido con el aplazamiento de la edición de FARCAMA de este año los artesanos, al menos una parte de ellos, no están muy satisfechos que digamos puesto que muchos tenían preparados sus productos para la Feria 86 y ven cómo tienen que quedarse con ellos a la espera de posteriores ferias.

Lo que ocurre es que tampoco el sector artesanal puede gritar demasiado ya que en la reunión del Patronato Rector de la Feria, en la que se decidió el traslado de fechas de celebración y su no realización este año, su representante votó a favor del aplazamiento y que no hubiera Feria en octubre.

Así las cosas, la sexta edición de la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha a celebrar del 12 al 18 de mayo próximo, se presenta polémica y fuentes solventes afirmaban a LA HORA DE CASTILLA - LA MANCHA que todavía existe un fuerte malestar y hay mar de fondo en este asunto «que —aseguraban— está rodeado de muchos intereses y ganar de figurar por parte de algunos sectores como el empresarial, que quiere convertirse en protagonista de la película y por otra, los políticos que sólo tienen deseos de destacar caiga quien caiga y cueste lo que cueste».

Las espadas, como vemos, continúan en alto.

Emilia ANGULO